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学校教育目標：自他を認め、共に高め合う生徒の育成 
新制服ワッペン 

若鳩と小野平野の稲穂がモチーフ 

令和６年度 諫早市中総体が実施されました。    

 本年度の市中総体には、本校から【球技、水泳、剣道】６月８日（土）、９日（日）、【陸

上】６月８日（土）、１１日（火）、【空手道】６月１５日（土）に出場しました。限られた

部員数の中で日々の練習を工夫して行い、どの部も持てる力を遺憾なく発揮しました。３年生

の中には、中総体で部活動に区切りを付ける生徒もいますが、次の大会に向けて部活動を継続

する生徒もいるようです。新チームになる部も含めてすべての部が、今回の中総体を終えて感

じたこと、学んだことを、次につなげてほしいと願います。 

６月６日（木）市中総体激励式  
                   生徒代表激励の言葉  
 これまでの練習ではきついことやつらい思いをしたことも多々あったと
思います。それでも、みなさんは仲間と助け合い、支え合いながら乗り越
え、今があるのだと思います。 
 この中総体の一戦一戦では、これまで努力してきたこと、仲間と喜び
合ったこと、支え合ったことを思い出し、全力でプレーしてきてほしいと
思います。そして、楽しんできてください。 
 ３年生にとっては最後の中総体です。後輩から最高学年の先輩となり、責任やプライド、プレッシャーの中
で、独特の雰囲気の戦いになると思います。 
 ２年生は昨年の反省を活かし、グレードアップした戦いを．．．． 
 １年生主体のチームは、怖いもの知らずの伸び伸びしたプレーを期待しています。 
 自分を信じ、仲間を信じて最後の一球、一秒まで諦めず、みなさんにとって思い出に残る試合となることを期
待しています。 
 残念ながら私たちは応援に行くことはできませんが、小野中すべてのチームの良い報告を待っています。 

令和６年度市中総体 各部の主な結果とキャプテンより一言 
＜バスケットボール競技＞ 

１回戦○ 121 vs  28 飯盛 

２回戦●  31 vs 109 諫早 

女子バスケットボール部  

 この４月から新入部員が増えて、試合形式の練習など、一人ではできな

かった練習がたくさんできるようになりました。また、先輩、後輩という関

係で礼儀をお互いに意識できるようになり、精神的にも成長することができ

ました。                         

 中総体では、親や顧問の先生やコーチに感謝して挑むことができました。

１勝１敗と悔しい結果に終わりましたが、厳しい展開の中でも、これまで一

生懸命、きつい練習をしてきたおかげで、バスケットボールの楽しさも感じ

ることができました。 

 前向きに取り組むことのできる集団です。これからも仲のよい元気なチー

ムで勝利を目指してがんばってほしいです。 

https://www.isahaya-snet.ed.jp/school/jh-ono/


  
＜水泳競技＞ 
女子50m自由形：山﨑（第２位） 

女子100m自由形：山﨑（第２位） 

女子100m背泳ぎ：今井（第３位） 

女子4×100mフリーリレー 

  ：稲田、中村、今井、山﨑（第２位） 
※県大会への出場権を獲得した種目のみを紹介 

水泳部  

 応援ありがとうございました。 

 部員全員が全力を尽くし、個人種目３つと４×１００ｍ

フリーリレーで、４人全員が県中総体出場を決めることが

できました。 

 県中総体では、私たちの「粘り強さ」と「一生懸命さ」

を生かして頑張ります！ 

＜陸上競技＞ 

女子共通 100mH 村中 ４位 18.72  

男子共通 走高跳：古賀 1m45 第２位 ※県大会へ出場 

男子低学年 4×100mリレー：51.55  

  菅(泰)、池田、横尾、古賀 第２位 ※県大会へ出場 

男子１年 100m 池田 ６位 13.56   

男子２年 1500m 前田 ８位 4:51.21  

男子２年 4×100mリレー：53.30  

  菅(晃)、古賀、前田、菅(泰) 

陸上部  

 陸上競技は、６月８日（土）、１１日（日）に開催され

ました。大会を運営してくださった陸協の方々、西諫早中

のみなさん、日々送迎など私たちのサポートをしてくだ

さった保護者の方々に感謝の気持ちを持って試合に臨みま

した。 

 個人種目では、全員が自己新記録を出しました。また、

走高跳、低学年４×１００ｍＲでは、県大会への出場を決

めることができました。 

 最後に、みなさん応援をしてくださり、ありがとうござ

いました。 

＜サッカー競技＞ 

１回戦● ２vs３ 北諫早  

サッカー部  

 僕たちサッカー部は、２対３という結果で初戦敗退し、悔しい思いをしました。しか

し、最後の笛が鳴るまであきらめず頑張ったことは、自分たちの「誇り」になりました。 

 夏に別の大会もあります。そこで良い結果が出るように、今までより日頃の練習を頑張

りたいと思います。 

 中総体においては、たくさんの応援ありがとうございました。とても力になりました。 

＜軟式野球競技 ＞（小野・有喜 合同） 

１回戦●０vs７長田・小長井・明峰   

野球部  

 僕たち野球部は、初戦敗退という悔しい結果となりました。しかし、最後まで

あきらめずみんなで協力して精一杯プレーすることができました。僕たちには最

後の大会が残っているので、結果を残し、楽しんで終わりたいです。応援してく

ださり、ありがとうございました。 

＜剣道競技 ＞ 

男子個人 

１回戦：原○→２回戦● 

１回戦：内田● 

１回戦：鮎川● 

１回戦：藤山● 

女子個人 

１回戦：下田● 

剣道部  

 ３年生にとって最後の中総体ということで、とても緊張していたため、最初の個人戦で

は勝ちたいという気持ちはあったものの思うように力を発揮できず、悔いが残る試合とな

りました。団体戦ではお互いに声を掛け合って雰囲気を盛り上げようとしましたが、力が

入り過ぎて結果に結びつきませんでした。 

 最後の対戦では、応援が力となり、精一杯の試合ができました。これまで指導してくだ

さったコーチや支えてくださった保護者の方々に感謝する機会となりました。 

＜ソフトテニス競技＞ 

女子団体 

１回戦●惜敗１－２明峰 

女子個人 

初戦：草野・川口●vs西諫早ペア 

初戦：石島・嶋中●vs北諫早ペア 

初戦：宮副・徳永●vs喜々津ペア 

男子団体 

予選リーグ  １試合目：△２vs２長田   ２試合目：●０vs４西諫早（予選リーグ敗退） 

ソフトテニス部  

 私たちソフトテニス部は、中総体の目標を「団体戦１回戦突破」を

掲げていましたが、突破することができませんでした。 

 しかし、試合に負けたことにより、たくさんの反省点を見つけるこ

とができました。来月の大会までに１つ１つをクリアして、臨みたい

です。これからは、「周りの方々に応援してもらえるような部活動」を目指します。 

 そのために部活動以外の授業態度はもちろん、学校や地域の方々へあいさつすることな

どを意識して頑張ります。 

＜バレーボール競技＞ 

予選リーグ（Cパート：明峰・諫早高附属・飯盛・小野） 

第１試合 ●０vs２飯盛 

第２試合 ●０vs２諫早高附属 

第３試合 ●０vs２明峰 

（予選リーグ敗退） 

＜空手道競技＞ 

女子個人 形 第1ラウンド(Group1) 

川口、東川→共に●決勝リーグ進出ならず 

女子個人 組手 

１回戦：東川● １回戦：川口● 

バレーボール部  

 私たちにとって、初めての中総体はとても緊張しまし

た。しかし、どのチームよりも元気にあいさつをするこ

と、最後まであきらめず頑張ることはできました。この経

験を生かし、今後も頑張ります。 

空手部   

 二人とも決勝へは進めませんでしたが、今まで練習してきた

成果を出すことができたと思います。また、会場ではあいさつ

も元気よくできました。この大会で得た経験を基に、次の大会

でも頑張りたいと思います。 


